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ABSTRAK 

 

STRATEGI KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DALAM 

MENINGKATKAN KINERJA GURU SEKOLAH DASAR NEGERI 145 

SELUMA 

 

Penulis:  

Ainul Fitri 

NIM 2223550009 

 

Pembimbing: 

1. Prof. Dr. Adisel, M.Pd.      2. Dr. Qolbi Khoiri, M.Pd 

 

Tujuan penelitian ini yaitu untuk menjelaskan bagaimana 1. strategi 

kepemimpinan kepala sekolah dalam meningkatkan kinerja guru di Sekolah Dasar 

Negeri 145 Seluma, 2. melihat faktor-faktor yang menghambat kepala sekolah 

dalam meningkatkan kinerja guru dan 3. menguraikan  cara mengatasi faktor-

faktor pengahambat untuk kepala sekolah dalam meningkatan kinerja guru SDN 

145 Seluma. Kajian Pustaka yang digunakan menganalisis hasil penelitian ini 

yaitu Strategi dan Kepemimpinan Kepala Sekolah dan Kinerja Guru. Metode yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif-analisis dengan menggunakan 

pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dengan tahapan observasi, 

wawancara dan dokumentasi. Prosedur penelitian yaitu perencanaan, 

pengumpulan data, mendiskripsikan, menganalisis dan menyimpulkan. Adapun 

Hasil penelitian, Strategi kepemimpinan kepala sekolah dalam meningkatkan 

kinerja guru di SDN 145 Seluma yaitu 1. dengan cara kepala sekolah 

meningkatkan kedisiplin terhadap guru, 2. memberikan motivasi kepada guru, 3. 

menjadi teladan bagi para guru,           4.memperbaiki dan melengkapi sarana dan 

prasarana yang masih kurang/dibutuhkan. Adapun kendala yang menghambat 

yaitu 1. sebagian guru terlambat kesekolah, 2. Kurang disiplin dalam 

pembelajaran (keluar lebih cepat dari waktu yang ditentukan dalam mengakhiri 

proses belajar mengajar sekolah), 3. tidak termotivasi dalam meningkatkan 

kinerja, 4. kurang merespon keteladanan pimpinan dan 5. kurang sarana prasarana 

sekolah. Upaya kepala sekolah mengatasi kendala yang menghambat peningkatan 

kinerja guru di SDN 145 Seluma yaitu dengan 1. melakukan peningkatan disiplin, 

2. memberikan motivasi dalam mengembangkan SDM, 3. Memberika Contoh 

teladan yang baik, dan 4. melakukan koordinasi dengan pihak pihak terkait untuk 

melengkapi sarana prasarana belajar. 

Kata Kunci : Strategi Kepemimpinan Kepala Sekolah, kinerja Guru  
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ABSTRAK 

 

SCHOOL PRINCIPAL LEADERSHIP STRATEGIES IN IMPROVING 

THE PERFORMANCE OF PUBLIC PRIMARY SCHOOL TEACHERS 145 

SELUMA 

 

Writer: 

 

Ainul Fitri 

NIM 2223550009 

    Supervisor: 

1. Prof. Dr. Adisel, M.Pd.      2. Dr. Qolbi Khoiri, M.Pd 

 

The aim of this research is to explain how 1. the principal's leadership strategy is 

in improving teacher performance at Seluma 145 State Elementary School, 2. look 

at the factors that hinder the principal in improving teacher performance and 3. 

outline how to overcome the inhibiting factors for the principal schools in 

improving teacher performance at SDN 145 Seluma. The literature review used to 

analyze the results of this research is the Principal's Strategy and Leadership and 

Teacher Performance. The method used in this research is descriptive-analysis 

using a qualitative approach. Data collection techniques with stages of 

observation, interviews and documentation. Research procedures are planning, 

collecting data, describing, analyzing and concluding. As for the research results, 

the principal's leadership strategy in improving teacher performance at SDN 145 

Seluma is 1. by means of the principal increasing discipline towards teachers, 2. 

providing motivation to teachers, 3. being a role model for teachers, 4. improving 

and equipping facilities and infrastructure that is still lacking/needed. The 

obstacles that hinder them are 1. some teachers are late for school, 2. Lack of 

discipline in learning (leaving earlier than the specified time to end the school 

teaching and learning process), 3. not being motivated to improve performance, 4. 

not responding to the leader's example and 5. . lack of school infrastructure. The 

principal's efforts to overcome the obstacles that hinder improving teacher 

performance at SDN 145 Seluma are by 1. improving discipline, 2. providing 

motivation in developing human resources, 3. Providing good role models, and 4. 

coordinating with related parties to complete the facilities. learning infrastructure. 

Keywords: Principal Leadership Strategy, Teacher Performance 
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 Sخلاصت

 عابقاً 145اعخشاحٞضٞاث اىقٞادة اىَذسعٞت فٜ ححغِٞ أداء ٍعيَٜ اىَذاسط الابخذائٞت اىحنٍ٘ٞت 

 اىناحب:

 عْٞ٘ه اىفطشٛ

 ٌّٞ2223550002 

 ٍششف:

 . د. قيبٜ خ٘ٝشٛ، دمخ٘سآ فٜ اىطب2. اىبشٗفٞغ٘س دمخ٘س. أدٝغاه، دمخ٘سآ فٜ اىطب.      1

اىٖذف ٍِ ٕزا اىبحذ ٕ٘ ششط اعخشاحٞضٞت اىقٞادة ىَذٝش اىَذسعت فٜ ححغِٞ أداء اىَعيَِٞ فٜ ٍذسعت 

ت، ٗمزىل اىْظش فٜ اىع٘اٍو اىخٜ حعٞق ٍذٝش اىَذسعت فٜ ححغِٞ أداء اىَعيٌ اىحنٍ٘ٞت الابخذائٞ 145عٞيٍ٘ا 

. إُ SDN 145 Selumaٗححذٝذ مٞفٞت اىخغيب عيٚ اىع٘اٍو اىَزبطت ىيَذٝش. فٜ ححغِٞ أداء اىَعيٌ 

 ٍشاصعت الأدبٞاث اىَغخخذٍت ىخحيٞو ّخائش ٕزا اىبحذ ٕٜ اعخشاحٞضٞت ٍذٝش اىَذسعت ٗاىقٞادة ٗأداء اىَعيٌ.

اىطشٝقت اىَغخخذٍت فٜ ٕزا اىبحذ ٕٜ اىخحيٞو اى٘صفٜ باعخخذاً اىَْٖش اىْ٘عٜ. حقْٞاث صَع اىبٞاّاث 

بَشاحو اىَلاحظت ٗاىَقابلاث ٗاىخ٘رٞق. إصشاءاث اىبحذ ٕٜ اىخخطٞظ ٗصَع اىبٞاّاث ٗاى٘صف ٗاىخحيٞو 

ٕٜ  SDN 145 Selumaَِٞ فٜ ٗالاعخْخاس. ّخائش اىبحذ، اعخشاحٞضٞت اىقٞادة ىيَذٝش فٜ ححغِٞ أداء اىَعي

ٍِ خلاه صٝادة الاّضباط حضآ اىَعيَِٞ، ٗح٘فٞش اىحافض ىيَعيَِٞ، ٗمَْ٘رس ٝحخزٙ بٔ ىيَعيَِٞ، ٗححغِٞ 

ٗاعخنَاه اىَشافق ٗاىبْٞت اىخحخٞت اىخٜ لا حضاه غٞش ٍخ٘فشة / اىلاصٍت ٗحْفٞز الإششاف. اىع٘ائق اىخٜ ححذد 

سعت، ٗٝخأخشُٗ عِ عاعاث اىخذسٝظ اىصفٞت، ٗٝغادسُٗ قبو ٕٜ أُ بعط اىَعيَِٞ ٝخأخشُٗ عِ اىَذ

اى٘قج اىَحذد لإّٖاء عَيٞت اىخذسٝظ ٗاىخعيٌ فٜ اىَذسعت، ٗلا ٝنُ٘ ىذٌٖٝ اىذافع ىخحغِٞ الأداء، ٗلا 

ٍشة ٗاحذة فقظ فٜ اىغْت،  SDN 145 Selumaٝغخضٞبُ٘ ىَزاه اىقٞادة ٗاىخعيٌ. ٝخٌ حْفٞز الإششاف فٜ 

ٞت اىخحخٞت اىَذسعٞت. طشٝقت اىَذٝش ىيخغيب عيٚ اىعقباث اىخٜ حعخشض ححغِٞ أداء ْٕٗاك ّقص فٜ اىبْ

ٕٜ صٝادة الاّضباط، ٗح٘فٞش اىحافض فٜ حط٘ٝش اىَ٘اسد اىبششٝت،  SDN 145 Selumaاىَعيَِٞ فٜ 

ٗالإششاف اىشئٞغٜ ٍشة ٗاحذة مو رلارت أشٖش ٗاىخْغٞق ٍع الأطشاف راث اىصيت لاعخنَاه اىبْٞت اىخحخٞت 

 ىيخعيٌ.

 اىنيَاث اىَفخاحٞت: اعخشاحٞضٞت اىقٞادة اىشئٞغٞت، أداء اىَعيٌ
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